

# Jefa de Estado anuncia acceso gratuito a todos los museos Dibam a partir de 2015

28 NOV 2014



**En la inauguración de la muestra “Biodiversidad de la Región de Valparaíso”, del Museo de Historia Natural, la Mandataria señaló que también se está trabajando en una nueva política nacional que se va a hacer cargo de la necesidad de renovar nuestros museos a lo largo de Chile.**

Hasta el Museo de Historia Natural de la ciudad puerto, llegó este mediodía la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para inaugurar la muestra permanente “Biodiversidad de la Región de Valparaíso: Un viaje desde las profundidades del Pacífico a las cumbres andinas”, que plantea un viaje a través de los distintos ecosistemas de la región, que recorre distintas zonas de Chile central: la costa, las islas oceánicas, el río Aconcagua, el Parque Nacional La Campana y el valle central. Durante el trayecto se explica, de manera gráfica y educativa, cómo los distintos componentes del espacio físico pueden determinar las condiciones de vida de los seres vivos.

En su intervención, la máxima autoridad anunció que “a partir del 1° de marzo de 2015, cuando se inicien las clases, todos los museos de la DIBAM, en todo Chile, tendrán acceso libre y gratuito para el público, cualquiera sea su edad. Porque Chile necesita que la ciudadanía se acerque con libertad y sin costo alguno al patrimonio, a nuestra historia, a la ciencia, a través de la red de museos del Estado, que son custodios de nuestra cultura y de nuestra identidad”. Esta medida abarcará a 27 recintos en 13

regiones del país.

“Cada una de las bibliotecas públicas, cada museo del Estado, son parte de esa gran transformación que estamos llevando adelante en la educación en general, para que Chile se reencuentre en un contexto de inclusión e igualdad. Para eso estamos trabajando, para dotar, por ejemplo, de bibliotecas regionales a territorios que aún no las tienen”, afirmó la Mandataria. En este sentido, añadió que “estamos trabajando también en una nueva política nacional de museos, cuyo primer documento tendremos ahora en diciembre, y que se va a hacer cargo de la necesidad de renovar nuestros museos a lo largo de Chile, de invertir en ellos para acercarlos a nuestra gente y, sobre todo, a nuestros jóvenes”.

El Museo de Historia Natural de Valparaíso fue reinaugurado hoy, luego de cuatro años en obras de remodelación, trabajos que se enmarcan en el Plan Integral de Mejoramiento de Museos de la DIBAM, que busca elevar los estándares museológicos del país. Este programa comenzó a implementarse el año 2001 y ha permitido generar una nueva dinámica en la gestión de los museos, así como la transformación de sus infraestructuras, equipamientos y exhibiciones permanentes. A la fecha, se han renovado 17 museos en 8 regiones del país.

Este es el segundo museo más antiguo del país y su nueva colección presenta más de 700 objetos, entre colecciones húmedas, especies en taxidermia, fósiles, plastinados y réplicas, que son el resultado de donaciones históricas. Además, es el depósito legal de las incautaciones hechas por el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), bajo el Convenio sobre el Comercio Internacional de Especies Ame-nazadas de Fauna y Flora Silvestre (CITES). Su trabajo se rige por los convenios internacionales sobre protección y manejo de biodiversidad, a los que el Estado de Chile suscribe activamente, asegurando de esta forma la adecuada protección de nuestra flora y fauna.

Al finalizar su discurso, la Presidenta de la República remarcó que “estamos agregando una nueva estación al viaje del conocimiento y del saber; un nuevo paso en nuestro camino hacia una cultura compartida, más integrada y más inclusiva, que por un lado reconozca nuestras raíces, pero por el otro, nos proyecte hacia el futuro”.

ETIQUETAS :

#Cultura